



YUGO Y FLECHAS

Hoja de combate de F. E. T. de las J. O. N.-S.

AÑO II Núm. 294

Franqueo concertado

Avila.—Jueves, 5 de Agosto de 1937

Franqueo concertado

Cuartel de F. E.

Cuartel General del Generalísimo

ESTADO MAYOR

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas del día 4 de Agosto de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Vizcaya y Santander.—Tiroteos y cañoneos.
Frente de León.—Sin novedad.

Frente de Asturias.—Un intento de ataque del enemigo a una de nuestras posiciones fué rechazado, causándole más de 100 bajas. En la posición de Cuero, como resultado de los ataques de los pasados días, se han encontrado en un reconocimiento efectuado en sus cercanías más de 500 cadáveres de enemigo, entre ellos un jefe dos capitanes y oficiales. Hubo un batallón rojo en el que no quedaron más que 108 hombres y otros varios que fueron igualmente deshechos.

EJERCITO DEL CENTRO

En el frente de Aragón ha continuado la limpieza de la zona recientemente ocupada en el sector de Albarracín.

En los demás frentes sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Sin novedad.

Salamanca, 4 de Agosto de 1937.

2.º año triunfal

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

El cínico descoco de Ossorio

Según Ossorio, España se encontraba en el mejor de los mundos posibles cuando sobrevino el Alzamiento Nacional. «Motivos de éste...? Absolutamente ninguno. Así lo dice en artículo que recientemente ha publicado el periódico que suplanta en Madrid el nombre de «ABC» y utiliza sus medios, por uno de esos latrocinios que puso en moda el Frente Popular.

«Tenían que haber ocurrido cosas gravísimas»—escribe Ossorio—para que pudiera justificarse de algún modo el movimiento iniciado el 18 de julio. Pues bien: no había ocurrido absolutamente nada. «¿Es que el Gobierno de la República no era legítimo?», se pregunta el descocado sofista, mejor dicho, el cínico defensor de lo que no tiene defensa desde ningún punto de vista, y mucho menos desde el que suele adoptar este explotador de todas las falsificaciones. «No,—se contesta—, el Gobierno no era ilegítimo.»

«¿Es que el Gobierno—sigue preguntándose—aun siendo legítimo, era comunista, y traía consigo los peligros, reales unos, imaginarios otros, que al comunismo se atribuyen? No. Tampoco eso era verdad...»

Y aún tiene alientos para continuar su indagatoria: «¿Había en España un estado de anarquía tal que pusiera en peligro las personas y los derechos de los españoles o un estado de ateísmo revolucionario que atacase la libertad de las conciencias?»

La pregunta—ya lo advertirá el lector—es sumamente peligrosa para hacerse a un rojo a quien tenga alguna memoria, porque la respuesta no puede ser otra que ésta: «Sí. En España campeaba la anarquía y el ateísmo revolucionario ponía a todo en peligro inminente... Para replicar así a Ossorio no es preciso ser español blanco ni azul: basta, repetimos, con recordar algunas cosas y con rendir siquiera un mínimo tributo a la verdad. Más todavía: los propios rojos contestarían igual, porque en los crímenes cometidos en los días inmediatamente anteriores al 18 de julio, han cifrado ellos más de una vez su orgullo de marxistas.

Pues, sin embargo, Ossorio contesta con un «no» rotundo.

Claro está que no deja de sentir cierto resquemor, y añade: «En España había algunas revueltas de gentes que se impacientaban por lograr la realización de sus anhelos reivindicadores. Fueron quemados algunos templos, muy pocos, en toda España. Es verdad asimismo que algunas fincas rústicas fueron invadidas sin esperar los efectos de la Reforma Agraria. También es cierto que fué asesinado el caudillo fascista señor Calvo Sotelo. Pero los fascistas, además de exagerar con maliciosa hipérbolo estos datos, se callan que ellos habían provocado la ira popular con sus persecuciones y abusos de los años anteriores...»

¿Qué tal? Para el incomparable Ossorio hay exageración e hipérbolo en decir, por ejemplo, que Calvo Sotelo fué asesinado. Nos hace recordar a: abogado aquel de Mark Twain, que defendía así a un reo de parricidio: «¿Qué exageración llamar parricida a este hombre que, teniendo cinco hijos, sólo ha matado a uno...!» La República española, según Ossorio, merece un desagravio; ha cometido muchos crímenes, pero... podía haber cometido más aún. Y, en último caso, los revolucionarios que han matado y saqueado no son más que «unos impacientes». Aparte de que tanto y tanto delito se justifican «por las persecuciones y abusos de los años anteriores».

¡Oh, pobres derechos que gobernásteis, débilmente, con la República! Haciendo justicia a Ossorio, os habríais evitado que ahora os eche en cara unas violencias que no cometisteis. Diganlo él, tan tranquilo en su bufete; Azaña, sobreesido en su proceso; Largo Caballero, absuelto; González Peña, indultado. ¡Torpe generosidad la de 1934!...

No merece la pena el prolongar estas glosas al artículo de Ossorio. Todo es digno de él; desde el comienzo hasta el fin. Y para mayor escarnio, lo ilustran fotografías de León XIII, Pío X y Pío XI. Llega la avilantez de Ossorio a querer complicar en su alegato nada menos que a los vicarios de Cristo.

Nadie creará en el burdo engaño. Pero si alguien creyese—hay gente para todo—que, en efecto, los rojos no son enemigos de la Religión, bastará con que pase una hoja del mismo número de «ABC», donde encontrará un artículo de Castrovido. Léalo el desorientado y se convencerá de todo: «No hay religión que no sirva—dice el caduco periodista rojo—más de espuela que de freno, a la bestia humana. De aquí el fracaso de la religión.» Y más allá: «Los hombres son más divinos que los dioses; la Humanidad más sagrada que la religión, sea la que fuere...»

No sabemos que replicaría Ossorio a este desahogo del blasfemo exdirector de «El País». Por lo pronto tenía que reconocer una cosa: Castrovido no es hipócrita ni farsante como él.

llas, en las que se aseguraba a los combatientes de uno y otro bando y a los martirizados habitantes de la capital que la liberación de Madrid se alejaba. Las octavillas eran una prueba indiscutible de lo que Moscú exigía a Mija en lo que hoy llaman «operación de tanteo».

«Ciudadanos: Las fuerzas republicanas han iniciado ya su ofensiva. Bien pronto Madrid se vera libre del sitio y cerco puesto por las fuerzas extranjeras. La liberación de España se aproxima.—El Comisario General de Guerra.»

Nada faltaba en la propaganda. Las cajas de los periódicos prepararon su más detonante epigrafía: los locutores de las radios rojas, los más acreditados alaridos. He aquí alguna muestra de lo que se escribió y de lo que se dijo:

«Vivimos la hora culminante de la guerra». (Heraldo de Madrid). «La República ataca. El heroísmo y entusiasmo de nuestros soldados nos demuestran la eficiencia del ejército popular. El enemigo, ante el ímpetu de las armas leales, se repliega, imposibilitado de contener el avance.» (Heraldo de Madrid).

«La ofensiva que acaba de emprenderse no se concreta en un solo objetivo. La toma de Brunete, por ejemplo, es de una importancia enorme; pero la ofensiva continuará hasta el triunfo final. Nuestra victoria no se hará esperar.» (Heraldo de Madrid).

«Nuestras armas han comenzado la reconquista. Hacia el Norte, hacia Castilla, hacia Portugal...» (El Liberal).

«La próxima semana será de gran interés y aclarará muchas cosas. El Ejército del pueblo, siguiendo el plan trazado, dará a Madrid seguridad, acabando para siempre con todo agobio y amenaza.» (La Libertad).

«Periódicos rojos y radios comunistas de todo el mundo cumplen las consignas del Komintern y jaleaban sin descanso el espectacular esfuerzo.»

«Navalcarnero es el primer objetivo importante», aseguraba Radio Moscú en una crónica militar.

«El ejército de Madrid ha comenzado su marcha triunfal hacia la liberación de Madrid heroico. Dentro de pocos días, estará a salvo de la metralla fascista». Así hablaba el locutor de Radio Durruti.

Información general

La familia de Bruno.—Santander.—El delegado del Gobierno ha dirigido un radiotelefonema al comisario político de la flota republicana Bruno Alonso, comunicándole que su esposa e hijos llegaron a Francia en el vapor inglés «Stangrobe».

Ascensos para poco tiempo.—Santander.—El jefe de las fuerzas de Carabineros del Norte ha comunicado al director general del mismo Cuerpo que constituyen las milicias de su mando, que hay numerosos carabineros y clases que desempeñan los mandos de secciones en los batallones y pide autorización telegráfica para ascenderlos a oficiales.

La incautación de fincas.—Valencia.—El delegado del Gobierno en Santander ha comunicado al ministro de Agricultura la existencia de varias reclamaciones contra el procedimiento seguido por el delegado del Instituto de Reforma Agraria en Santander, al incautarse de fincas rústicas sin previa declaración de fideicomiso a sus titulares o propietarios.

Rusia, responsable.—París.—La Prensa de la mañana hace resaltar el sabotaje del Comité de no intervención a la propuesta inglesa y las declaraciones de Italia y Alemania denuncian las intrigas soviéticas y les consideran responsables del actual conflicto.

Falta de alimentos.—Ginebra.—Por los prisioneros y desertores han sabido los nacionales que la situación de Madrid es terrible; la falta de alimentos se hace cada día más difícil y se deja notar con más intensidad. Algunas mujeres han sido fusiladas por haber protestado.

En Madrid existen en la actualidad más de 80 prisiones clandestinas controladas exclusivamente por los partidos extremistas.

En la zona roja todo es ruso.—A bordo del buque hospital inglés «Maine», llegaron recientemente a Marsella varios milicianos de la brigada internacional.

Tres de ellos, Lefaire, francés; Kabinski, polaco, y Larlak, che-

Era tan concreto el objetivo señalado por sus jefes, que Mija dijo rotundamente el día 18: «El enemigo va a ser arrojado de Madrid».

Ossorio y Gallardo llevaba su entusiasmo tan lejos, que hizo anunciar (en el más riguroso sentido de la publicidad) que la Ciudad Universitaria iba a ser desalojada inmediatamente. Así lo publicó «Le Soir».

«El ejército republicano rompe el cerco de Madrid», gritaban alborozadas las radios comunistas de todo el mundo.

Después comenzó la depresión. Se sucedieron los partes quejumbrosos. «Ante un inusitado y terrible fuego de artillería, hemos efectuado un pequeño repliegue». «Nuestro ejército se sostiene heroicamente. Hemos agrupado fuerzas para defender los nudos de comunicaciones». Por fin:

Español saluda siempre con la mano en alto.

Cada vez que así saludas confesas tu amor a España, su fe en el nuevo estado, tu adhesión al Caudillo, la firmeza de tu convicción de que nuestra patria es ya, una, grande y libre, y ello de un modo categórico y definitivo.

Español saluda siempre con la mano en alto.

coeslovaco, han dicho que durante el traslado pudieron desertar pues en lugar de salir para Brunete se refugiaron en el consulado francés, de donde han sido trasladados a Valencia.

Dicen que casi todo el material que emplean actualmente los rojos es de procedencia rusa, así como el equipo de las tropas.

En los internacionales se nota mucho menos entusiasmo que en Febrero y Marzo.

Este descenso se debe a que no se conquistan nuevos pueblos para poder saquear.

Han dicho que los nuevos reclutas españoles no tienen ningún espíritu bélico.

Estas tropas son instruidas por suboficiales rusos, que las entregan en el momento de partir para el frente a oficiales españoles, que a su vez han recibido instrucción rusa.

Con el calzado cogido a los rojos en el sector de Teruel, se podría calzar al 30 por 100 del Ejército nacional.—Berlín.—Con el material conquistado a los rojos en el monte de Santa Ana bastará para equipar un batallón completo, y también ha caído en manos de las tropas de Franco tal cantidad de calzado que con él podría calzarse el 30 por 100 del Ejército nacional.

Largo Caballero está en pie de guerra contra Prieto.—Cada nuevo informe recibido de la zona roja, confirma las impresiones que ya hemos dado anteriormente sobre la inminencia de graves acontecimientos, puesto que Largo Caballero, con todos los obreros organizados, está en pie de guerra frente a frente con el gobierno de Prieto.

La agitación en Cataluña, donde tan buen ambiente tiene Largo Caballero, por no haber sofocado con sangre la revolución anarquista, se acrecienta por momentos.

La radio Asociación de Cataluña dijo anoche lo siguiente: «El general Pozas ha celebrado una entrevista de cuatro horas con el señor Companys para estudiar las diversas cuestiones relacionadas con la situación general de Cataluña y de un modo especial el problema de orden público.

«El general Pozas ha celebrado una entrevista de cuatro horas con el señor Companys para estudiar las diversas cuestiones relacionadas con la situación general de Cataluña y de un modo especial el problema de orden público.

«El general Pozas ha celebrado una entrevista de cuatro horas con el señor Companys para estudiar las diversas cuestiones relacionadas con la situación general de Cataluña y de un modo especial el problema de orden público.

«Nuestras fuerzas se vieron obligadas a abandonar Brunete».

Era la derrota. Los periódicos guardaron la topografía fuerte y las radios rojas esperaron las nuevas consignas.

Moscú meditó. Convocó una reunión de técnicos aeronáuticos para estudiar sus fracasos—de técnica y de corazón—frente a los pilotos españoles. Pensó en disimular el desastre y acordó el bonito argumento de «la operación de tanteo». No había sido la ruptura del cerco de Madrid el objetivo. Las 30.000 bajas comunistas cayeron en una sencilla operación de descubierta.

Mientras, Madrid heroico y sufrido, siente cerca el latir de las armas españolas, inquebrantables, gloriosas, dispuestas a deshacer todas las «operaciones de tanteo».

Las relaciones entre España y el Vaticano

Con ocasión de la reciente visita a Salamanca de Monseñor Antoniotti, quien a fines de la pasada semana ofreció sus respetos a Su Excelencia el Generalísimo Franco y cumplimentó al jefe del Gabinete Diplomático, se ha convenido conceder el «status» de representante diplomático oficial, con el carácter de encargado de Negocios con Cartas de Gabinete al ministro plenipotenciario don Pablo Churrua, que ostenta la representación de la España Nacional cerca de la Secretaría de Estado de la Ciudad del Vaticano.

Nos produce satisfacción consignar el hecho de que las buenas relaciones tradicionales entre la verdadera España Nacional y Católica y el Santo Padre, hayan encontrado en la presente ocasión el cauce legal que permita el que en un futuro próximo sean más íntimas y estrechas.

Lo que esperaban los rojos de la batalla de Brunete

Ahora resulta que todo el gigantesco esfuerzo moscovita contra la invariable línea nacional en torno a Madrid ha sido, exclusivamente, una operación de tanteo. Esta burla del mando ruso a las 30.000 bajas del ejército soviético en la batalla de Brunete, constituye la más común justificación de la impotencia militar y el cinismo informativo del gobierno comunista de Valencia. Mija—fracasado en su feróz embestida—reproduce el viejo comentario de la zorra ante la ilusión alta de las uvas...

Este reguero de sangre, trazado frente a nuestras trincheras; la enorme cantidad de material bélico entregado a la victoria fulgurante del Ejército de España, no suponen nada para el comentario oficial del mando ruso. «Se trataba sólo de descongestionar otros frentes muy amenazados», aseguran muy serios, mientras en Andalucía y Teruel nuestras he-

róicas vanguardias arrollan a las hordas comunistas...

Para saber lo que pretendían los rojos con la ofensiva de Brunete, nada mejor que repasar lo que dijeron en el momento de iniciarse, y en los primeros días, cuando se las prometían muy felices. Estaba preparado todo para la gran prueba que iba a destrozar al Ejército de Franco. El día 5 de julio, el comisario general de guerra del Ejército del Centro gritaba por la «radio»: «En esta hora decisiva que se avecina, ¡más ímpetu que nunca!».

Se logró la infiltración roja por un punto desguarnecido del cerco. Mija no cabía en sí de gozo, y habló a la España soviética: «Comaradas: la ofensiva tan esperada por todos se ha desencadenado por fin. La España antifascista espera de vosotros el triunfo de nuestra causa. Hacia adelante, sin mirar hacia atrás, y pensando sólo en la victoria. Gloria a los héroes que callaron».

La aviación rusa arrojó sobre Madrid, según leemos en «El Liberal», cincuenta y ocho millones de octavi-

Agosto

5

JUEVES

Nosotros, fuera, en vigia tensa, fervorosa y segura, ya presentimos el amanecer en la alegría de nuestras entrañas.

José Antonio.

Preços de suscripción
 Un mes..... 3'50 pias.
 Un trimestre..... 10'00 »
 Un año..... 40'00 »
 Para anuncios en la Administración
 Cuartel de F. E.

YUGO Y FLECHAS

La muerte es un acto de servicio. Cuando muera cualquiera de nosotros, dadle piadosa tierra y decidle: «Hermano: Para tu alma, la paz; para nosotros, por España, adelante».
 J. A. Primo de Rivera.

DE ACTUALIDAD

Los hechos vencen a las ficciones

En «La République», órgano de combate radical socialista del 26 corriente se inserta un artículo suscrito por Jean Pierre Gerard sobre el tema «Beligerancia y Bloqueo», que merece ser recogido.

La consecuencia principal del reconocimiento de la beligerancia—dice—es la del derecho del bloqueo, el cual para ser válido precisa de acuerdo con las reglas vigentes de Derecho Internacional público, de dos condiciones: el previo aviso a las potencias neutras y el carácter efectivo del bloqueo, que no sea un bloqueo «sobre el papel». El derecho del beligerante de impedir el acceso al puerto bloqueado no sólo puede ser ejercido en las aguas territoriales, sino más allá del límite de éstas, en el mar libre.

Examina luego lo que ocurre en la práctica, actualmente en el litoral Norte de España: «Telegramas de la Agencia Havas nos informan de que dos buques de guerra nacionalistas, acompañados de dos motonaves, vigilan el puerto de Gijón y que con grandes apuros los buques mercantes encargados del aprovisionamiento consiguen lograr dicho puerto. Existe pues, al parecer, sino un bloqueo perfecto, por lo menos un bloqueo «serio». Además, hace algunos días, ha ocurrido frente a Santander un hecho interesante. El crucero vigilaba la costa frente a la cual se hallaba igualmente una pequeña escuadra británica. Llegan los cargos ingleses de «John la Patata», el almirante británico advierte a éste que sólo será protegido en alta mar, pero que en cuanto haya franqueado las aguas territoriales navegará de su cuenta y riesgo, conforme las declaraciones de Mister Eden en los Comunes «John la Patata» sigue su ruta, espera que haya franqueado la línea jurisdiccional; a partir de este momento le persigue, y retengamos esto—le cañonea y bombardea ante la presencia imperturbable. Un buque es capturado y conducido a Bilbao. Los demás retroceden y se refugian bajo la protección de los navíos de alto bordo de S. M. Los telegramas del Almirantazgo que dan cuenta de estos hechos emplean expresamente la palabra «bloqueo».

Como consecuencia de ello Jean Pierre Gerard escribe: «He aquí como la primera potencia naval del mundo, reconoce y sanciona incluso la existencia y el ejercicio

de un derecho de bloqueo. Este bloqueo, un Almirante británico conforme a las instrucciones de un gobierno, ha permitido que fuese ejercido en su presencia. ¿Qué diferencia existe entonces entre este hecho indiscutible y el reconocimiento jurídico de un derecho de beligerancia en favor de Franco, sino la diferencia que media entre una realidad y una teoría inaplicable?»

Seguidamente Jean Pierre Gerard alude a las palabras de Mussolini: «un jefe de Gobierno extranjero ha denunciado las «ficciones» que pesan sobre la vida europea. ¡He aquí una en la cual no se había pensado y que puede ser, sin embargo, la más estúpida y la grave! Teóricamente, Franco no es un beligerante. Prácticamente se le permite ejercer los derechos de beligerante. ¿Por qué, entonces, encerramos en una hipocresía que no puede conducirnos más que a un callejón sin salida?»

Es interesante ver como un escritor izquierdista francés, alude y corrobora a Mussolini. Las palabras de éste dirigidas a Europa no tienen fácil réplica y los radicales-socialistas franceses las suscriben: «Reconoced a Franco Negarle esta realidad es un reto al buen sentido, un sacrificio al ilusionismo político al servicio del cual se trata, después de la guerra, de gobernar al mundo inútil entretenerse en condiciones previas. Franco hace la guerra. Por sea un ejército y una marina disciplinados. Goberna y asegura el orden en dos terceras partes del territorio de España. Ya se discutirá la cuestión de los voluntarios, si quedan aún combatientes extranjeros en los ejércitos españoles, es decir si el conflicto no ha terminado aún con la victoria de Franco. Pero comencemos por reconocer al Generalísimo Español la calidad que le corresponde o lo que es lo mismo: dejémosle conducir con toda independencia la lucha por la liberación de su país».

La opinión británica, el propio Almirantazgo, la opinión centro-izquierdista de Francia, los Jefes de los Estados autoritarios, comienzan a hablar un lenguaje común. Es el peso ineludible de los hechos el que actúa: las realidades indeformables las que se imponen. Pronto el coro rojo constará sólo de dos voces; de dos voces clamantes en el desierto: la de Stalin y la de Negrín.

La misión de saltar por encima de la invasión de los bárbaros y establecer un orden nuevo, era una misión reservada a España

José Antonio

Hotel de Roma

RESTAURANT AVILA

Recientemente abierto al público

Confort y economía

En el Estado Nacionalindustrialista nadie podrá contemplar el trabajo de los demás. Los vagos y los señoritos son el lujo estúpido que se permite el liberalismo.

Un acuerdo importante entre Alemania e Italia

Intercambio de trabajadores

Alemania e Italia han llegado a un acuerdo sobre intercambio de trabajadores y que dice entre otras cosas:

La intención es realizar trabajos en común que beneficien igualmente a ambos países y que al mismo tiempo sirvan para formentar las buenas relaciones entre todos los pueblos. En este trabajo en común se respetará absolutamente los caracteres peculiares de los dos pueblos, reconociéndose las formas organizadoras del fascismo y del nacionalsocialismo como bases dadas. Una contraposición entre los sistemas queda excluida. Encuentros entre jefes y trabajadores de ambos pueblos se organizarán con el fin de llegar a conocer a fondo los dos sistemas y para asegurar una gran participación en el intercambio de los trabajadores se hará todo lo posible a fin de vencer las dificultades en divisas y transportes.

Esto no debe considerarse como esfuerzo para fundar una nueva Internacional. Cada una de las organizaciones representadas guarda sus características peculiares y su completa independencia. Pero si se acuerda, que las dos partes contratantes se obligan recíprocamente a consultarse en todas aquellas cuestiones que están dentro del presente acuerdo, antes de tomar medidas que tengan carácter internacional.

Francia protesta contra el bombardeo de Tientsin.

Paris.—El Gobierno francés ha protestado ante el japonés contra lo que califica de excesos cometidos por el Ejército japonés en la concesión francesa de Tientsin.

La mayoría de los periódicos, al dar cuenta de esta noticia, se abstienen de hacer comentarios, y los que formulan son muy mesurados. Unicamente el periódico comunista «L'Humanité» aprovecha el incidente para insistir en que Francia se pronuncie en favor de China, ya que los ataques del Japón—dice—constituyen una flagrante violación de las leyes de paz.

Es imposible—sigue diciendo «L'Humanité»—que una nación sometida a Ginebra pueda quedar inactiva si Pekín es bombardeado y si los soldados franceses son atacados por el Japón.

Y termina lamentando que el Gobierno francés no haya dicho nada ni haya protestado contra las agresiones japonesas de hace diez días.

armas clandestina.—Marsella.

—La Policía que actúa en Barcelona a las órdenes del general Pozas ha descubierto una importante fábrica clandestina de armas, de la que se surtían la Confederación N. T., la F. A. I. y el P. O. U. M.

Muchos incendios en los campos catalanes.

—En los campos catalanes se han registrado muchos casos de incendios en las cosechas, y parece ser que todos estos actos han sido debidos a represalias tomadas por los propios campesinos, que han sido desposeídos de sus tierras, o de aquellos otros que, trabajándolas por sí mismos y habiendo sembrado sus propiedades han visto ahora que se llevan otros las cosechas.

Miaja y Pozas ingresan en el partido comunista.

—Comunican de Valencia que los generales del llamado Ejército popular republicano, Miaja y Pozas, se han inscrito oficialmente en el partido comunista, y que las fichas originarias de la inscripción han sido enviadas a Moscú.

La actitud de Chamberlain puede ser decisiva para la paz de Europa.

—El «Daily Mail» juzga la actitud del primer ministro inglés, Chamberlain, como decisiva para la paz de Europa.

Chamberlain ha reconocido que sólo en una estrecha colaboración de Inglaterra con Italia y Alemania puede encontrarse el fundamento de la paz.

Refiriéndose a Moscú, el periódico afirma que desgraciadamente, Francia se inclina cada vez más hacia la Rusia soviética.

El acercamiento italo-inglés inquieta a Francia.

Paris.—En los círculos oficiales franceses se tiene inquietud por el acercamiento de Italia e Inglaterra, acercamiento que es indudable, pues claramente lo indica el tono de la Prensa de ambos países.

La carta de Chamberlain y el proyectado viaje de Eden a Roma son las más claras muestras del acercamiento y lo que más preocupa a la Francia del Frente Popular.

Lea Ud.

«Yugo y Flechas»

¡Arriba España!

¡Español!

Comprar «LA AMETRALLADORA» es un DEBER de todo buen PATRIOTA. Por 1 ejemplar que tu compras, envías 2 a nuestros SOLDADOS y proporciones ALEGRIA en nuestros FRENTE DE COMBATE.

¡Español! Adquiere siempre «LA AMETRALLADORA», el semanario del soldado. En ello, además, encontrarás un gran deleite, porque las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales colaboran en «LA AMETRALLADORA».

PAGINAS A CUATRO COLORES
 HISTORIETAS
 TEATRO HUMORISTICO
 REPORTAJES DE GUERRA
 CHISTES Y CUENTOS
 POESIAS FESTIVAS
 COLABORACION DE NUESTROS HEROICOS SOLDADOS
 PARODIAS DE PERIODICOS ROJOS
 FOLLETIN, etc. etc.

16 PAGINAS

25 CENTIMOS

Esta noticia confirma otras anteriores de que Largo Caballero ha conseguido ya la unión con la C. N. T. Pero ¿cuánto tardará en lanzarse sobre Prieto?

Bela-Kun ha sido detenido en Rusia.

—Londres. Según un despacho recibido por el periódico «Daily Telegraph», de la capital de la Unión Soviética, acaba de ser detenido en Moscú el famoso comunista húngaro, Bela Kun, que en el año 1919 ejerció una dictadura en Hungría.

Francia quiere que se retiren las dos cuestiones fundamentales.

—Londres. Parece ser que el Gobierno francés ha hecho una declaración, en la que se propone que se retiren del Comité de No Intervención las dos cuestiones fundamentales; la del reconocimiento de beligerancia a los dos partidos en lucha y la retirada de voluntarios, y por lo tanto, volver solamente al control terrestre.

Largo Caballero y la alianza revolucionaria.

—Paris.—Noticias de Valencia aseguran que Largo Caballero, completamente repuesto de su enfermedad está dispuesto a tomar otra vez una parte muy activa en la política de España.

Parece que Largo se vanagloriaba no hace mucho de que la U. G. T. llegaría a un acuerdo con la F. A. I. y con los elementos avanzados del comunismo, juntamente con los cuales darían la batalla contra el Gobierno de Valencia.

Comprueban estas noticias los telegramas de las juventudes libertarias han remitido a los camaradas Francisco Largo Caballero y Mariano R. Vázquez, que dicen así:

«Comité Federación Local Juventudes libertarias, en nombre de diez mil jóvenes combatientes y trabajadores, que con entusiasmo combaten en las trincheras, le felicitan calurosamente por haber realizado alianza revolucionaria U. G. T.-C. N. T. Nuestra adhesión inquebrantable y sincera para que la alianza llegue al marxismo».

El Gobierno Valenciano prepara su asistencia al Consejo de la Sociedad de Naciones.

—El Comité soviético de Valencia estuvo reunido el domingo casi todo el día, y sólo suspendieron la reunión para cenar.

Negaron todos los componentes de dicho Comité que se hubieran ocupado de la grave situación interior, y que todo el tiempo que duró el Consejo lo habían dedicado para aprobar el cuestionario que se había de llevar a la próxima reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones, que se celebrará el día 10 de Septiembre.

Irán a Ginebra en esa fecha Negrín, Giral, Alvarez del Vayo y los embajadores rojos en Londres, Praga y Moscú.

Una importante fábrica de

Al abandonar la presidencia de la Generalidad, Pozas dijo a los periodistas, que en gran número le esperaban a la salida, que había tratado con el presidente de la situación militar y social de Cataluña, así como del orden público en la retaguardia.

Hasta aquí lo que literalmente tomamos de la emisora barcelonesa, que nada añadió sobre las afluencias que han motivado esa conferencia de cuatro horas, ni sobre la actitud de Companys, cosa esta última del mayor interés, porque no falta quien sospecha que a la hora decisiva, Companys secundaría el movimiento de Largo Caballero y la C. N. T.

Las cuentas de las delegaciones vascas en el extranjero están embrolladísimas.

—Paris. Aguirre, el ex presidente del fenecido Gobierno de Euzkadi, ha manifestado que uno de los fines de su viaje a Paris, es revisar a fondo las cuentas de gastos hechos por las delegaciones vascas en el extranjero y que estas cuentas están embrolladísimas y es necesario cortar por lo sano.

Aguirre lamenta ahora haber otorgado su confianza a gentes que no lo merecían, ya que en definitiva son unos ladrones y unos desalmados, y ha agregado que ello representa una catástrofe, porque esa conducta es contraria a las tradiciones vascas, cuya norma ha sido la buena administración. Pero Aguirre cree que se dará muy buena mano para ajustar las cuentas, porque en esto está más fuerte que en estrategia militar.

También Aguirre se lamenta ahora haber salido de sus labores de abogado de ricos, que es para lo único que le concedió Dios alguna habilidad.

Aguirre pretende iniciar una campaña entre los católicos.

—Paris.—Parece ser que el viaje de Aguirre a Paris no obedece a un solo objeto, pues a parte de los ya anunciados, hay que añadir este otro: Ponerse de acuerdo con un grupo de disidentes de «L'Action Française» para iniciar y sostener una intensa campaña entre los elementos católicos a favor de los vascos.

Aguirre ha manifestado a este propósito que de momento se dispone a seguir en Paris, hasta que reciba las instrucciones debidas del Gobierno de Valencia.

¿Cuánto tardará Largo Caballero en lanzarse sobre Prieto?

—Paris.—Un destacado elemento rojo que ha llegado de Valencia ha dicho que Largo Caballero, completamente repuesto de su enfermedad, está decidido a tomar una parte muy activa en la política de la España roja.

Según dicho elemento, Largo Caballero, cuando con él habló, daba por descontado que conseguiría un acuerdo con la F. A. I. y elementos avanzados del comunismo, juntamente con los que daría la batalla definitiva al Gobierno de Prieto.

Comestibles finos
 ISIDORO HERAS
 Zendera, 15.—Teléfono 4
 AVILA

Visado por la Censura

Hotel Nacional S. L.
 Frente a la Catedral

Pensión
 Madrid

BALTASAR YAÑEZ

TEJIDOS
 Zendera, 16 y 18

Grandes Almacenes
 Tallados, Paquetería, Confecciones y Géneros de Punto
 DE

Felix Grande Hijos de Lorenzo Gómez y C.
 Tomás Pérez 5 y Reyes Católicos 23.—AVILA

LA PAJARITA
 Confiterías Avila

Avila.—Tip. y Enc. de Benén Martín.

Hijo de
 Cristóbal Pardo

La casa más surtida en loza y cristal

LA PERLA
 COMESTIBLES FINOS
 Primera casa en hambres y hicores
 Angurio Rodríguez

¡Arriba España!